
Vorsitzender Thienel hält fest, dass die Kindergärten in der Gartenstraße und im Altebach schon in 
trockenen Tüchern seien. Man sei also auf dem richtigen Weg. Es müsse allerdings so weiter gehen, um 
den Bedarf langfristig decken zu könne.  
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis.        


